

Special Olympics am 13.06.2023 in Arendsee - Ein Tag voller Begeisterung und Dankbarkeit

15.06.2023

Am 13.06.2023 wurde das IDA Integrationsdorf Arendsee gebeten, eine Veranstaltung der Special Olympics zu unterstützen. Die Special Olympics ist eine weltweit anerkannte Sportbewegung für Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung, die vom Internationalen Olympischen Komitee (IOC) ins Leben gerufen wurde.

BDK Stand

Der Marktplatz von Arendsee wurde zum zentralen Treffpunkt der Sportler. Gegen 15.00 Uhr begann ein aufregender Fackellauf, der unter dem Motto "Wir tragen das olympische Feuer durch Arendsee!" stand. Die Flammen loderten und verbreiteten eine Atmosphäre voller Energie und Vorfreude.



Marktplatz von Arendsee

Schon um 13.15 Uhr waren wir als BDK Bezirksverband Stendal die Ersten, die ihren Stand auf dem Sportplatz des SV Arendsee aufbauten. Unser Pavillon erwies sich als beliebter Schattenspender und lockte von Anfang an zahlreiche Besucher an. In unmittelbarer Nachbarschaft befanden sich Kollegen der Prävention und Regionalbereichsbeamte vom Revier Salzwedel, wodurch eine einladende "Polizeiecke" entstand, die keine Wünsche offenließ.

Die Begeisterung für die Polizei war allgegenwärtig, und die Sportler waren außerordentlich dankbar und erfreut über die Werbemittel, die wir verteilten. Besonders gefragt waren unsere Kugelschreiber und Etais, die wie heiß begehrte Schätze behandelt wurden. Auch Mal-Hefte und unser Kriminalkater fanden großen Anklang. Als später bei der Vorstellung der Sportler auch die Werbepartner und Unterstützer genannt wurden, ertete der BDK viel Applaus. Viele der Sportler hielten dabei ihre Geschenke in unsere Richtung, was uns zutiefst berührte.

Neben den Werbemitteln waren die Besucher auch an Tipps zum Umgang mit Straftaten wie Betrug und Gewaltdelikten sowie präventiven Maßnahmen interessiert. In unseren Gesprächen zeigte sich eine gewisse Überraschung darüber, dass drei Kriminalbeamte ihre Freizeit opferten, um an diesem Tag die Polizei bestmöglich zu repräsentieren. Doch so ist das Leben in der Gewerkschaft - Engagement und Einsatzbereitschaft zeichnen uns aus. Leider konnten wir aufgrund der begrenzten Möglichkeiten kein Kripo-Einsatzfahrzeug präsentieren, doch das hinderte uns nicht daran, den Besuchern einen Einblick in unsere Arbeit zu geben.

Um 15.00 Uhr waren wir restlos "ausverkauft". Selbst der leere Süßigkeiteneimer fand noch einen begeisterten Abnehmer. Zu diesem Zeitpunkt begann der Fackellauf der Sportler, der sie vom Marktplatz zum Stadion führte - ein beeindruckendes Zeichen von Zusammenhalt und sportlichem Ehrgeiz.

Für den BDK Bezirksverband Stendal war dieser Tag ein voller Erfolg, der uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Mit herzlichen Grüßen

Karsten Schulze